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Pieces 3 Pieces
Superficie 51 m2
Référence 86728958
Prix 339 000 €

Théoule-sur-Mer
Appartement a vendre (06590)
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Cet appartement de trois pieces et 51 m2, bien agencé, présente une combinaison
solide entre emplacement, exposition et potentiel de valorisation. Exposé plein sud
et bénéficiant d'une belle luminosité, il offre une vue mer dégagée et un cadre
méditerranéen immédiat. Il se compose de deux chambres, d'une salle de bains et
d'un espace de vie fonctionnel s'ouvrant sur une terrasse. Celle ci constitue un
véritable prolongement du séjour, avec une vue ouverte sur la mer et le port, idéale
pour les moments de détente ou les repas en extérieur. La copropriété est

idéalement située en bord de port ...

This well planned 51 square meter two bedroom apartment offers a strong
combination of location, exposure and lifestyle potential. South facing and
benefiting from abundant natural light, the property enjoys an open sea view and a
direct connection to the Mediterranean setting.The apartment comprises two
bedrooms, one bathroom and a functional living area opening onto a terrace. The
terrace serves as a natural extension of the living space, with open views over the
sea and the port, ideal for outdoor dining and relaxation.The condominium is

located directly by the port and the beach, with ...

VON POLL REAL ESTATE
76 BOULEVARD DE LA CROISETTE - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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